
FDP zum Lackieren von Lichtsignal (LSA)-Masten 
Weiße Lackierung von Lichtsignalanlagen unterstützt barrierefreie Gestaltung unserer Stadt! 
 
Dem Vorschlag einiger Bürger, das Lackieren von Lichtsignalmasten mit weißer Farbe im Rahmen 
des Haushaltssicherungskonzeptes  nicht mehr fortzuführen und so Einsparungen zu erzielen, war die 
FDP-Fraktion im Rahmen der Haushaltsberatungen 2013/2014 nicht gefolgt. Hierfür erhielt sie nun-
mehr Unterstützung durch den DPWV Krefeld. In einem Schreiben der Sprecherin der Sachverständi-
gengruppe für Behindertenfragen vim DPWV, Frau Elke Dröge, bedankt sich diese dafür bei der FDP-
Stadtratsfraktion.  
"Frau Dröge führte in ihrem Schreiben aus, dass der weiße Anstrich der Ampelmasten für sehbehin-
derte Menschen ein wichtiger Anhaltspunkt für die Erkennbarkeit und Auffindbarkeit von Straßenque-
rungen sei. Er steche auch bei wechselnden Lichtverhältnissen stark aus der Umgebung heraus und 
erleichtere so eine sichere Mobilität für den genannten Personenkreis. Die graue Oberfläche nicht 
gestrichener Masten verschmelze hingegen mit der Umgebung. Diesem Umstand werde auch in den 
einschlägigen technischen Regelwerken für einen barrierefreien Straßenraum Rechnung getragen. 
Diese Regelwerke sehen für alle Einbauten im Straßenraum eine kontrastreiche Gestaltung vor", er-
klärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann. 


